



**Communiqué de presse**  
Montpellier, le 2 juin 2017

La ministre de la Culture,

## Hommage de Françoise Nyssen au cinéaste Jean Valère

C'est avec émotion que j'ai appris la disparition du réalisateur, ancien résistant, Jean Valère. Entré au service cinématographique des armées, Jean Valère y a rencontré Henri-Georges Clouzot, Marcel Carné, Jacques Prévert ou encore Pierre Brasseur. C'est ainsi qu'il débute sa carrière d'assistant réalisateur pour Marcel Carné, Max Ophüls ou André Cayatte.

De son engagement dans la Résistance française, dès la première heure et sans concession, il avait fait le thème de son premier film comme réalisateur « La Sentence » en 1959 avec Robert Hossein, Marina Vlady et Roger Hanin. Au cœur de la Nouvelle Vague, il réalise également « Les Grandes Personnes » avec Micheline Presle et Jean Seberg.

Outre ses réalisations pour la télévision, c'est notamment avec « La Baraka », avec Roger Hanin, qu'il rencontre le succès en 1982.

La France perd un homme de talent, de courage, et plus que tout d'engagement - politique, artistique. Combattant de la liberté, acteur de la culture, Jean Valère a servi notre pays de multiples façons.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.

### **Contact**

Ministère de la Culture  
Délégation à l'information et à la  
communication  
Service de presse : 01 40 15 83 31  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)